



Printemps des poètes

publié le 07/05/2018

20ème édition du printemps des poètes

Cette manifestation a pour but de sensibiliser à la poésie sous toutes ses formes. A cette occasion, les élèves de 6e du collège de Segonzac ont participé à un concours d'écriture en partenariat avec la Médiathèque Paul Hosteing. Un jury composé de lecteurs et lectrices de la médiathèque a désigné le plus beau Haïku de chaque classe.

Les gagnants ont reçu un sac, un verre et un t-shirt offert par la Mairie de Segonzac, et un livre offert par la médiathèque.

Tout les participants ont reçu un stylo et un marque-page offert par le collège.

Documents joints

 [skm_c364e18050415460-2](#) (PDF de 183.5 ko)

 [skm_c364e18050415451-2](#) (PDF de 280 ko)

 [skm_c364e18050415450_-_copie](#) (PDF de 208.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.